

Fecha 04.12.2015	Sección Primera	Página 10
----------------------------	---------------------------	---------------------

Se llevará a cabo el apagón analógico el 31 de diciembre: EPN

POR CARLOS LARA

ENVIADO

MÉRIDA, Yuc. (OEM-Infomex).- Ante la álgida discusión que se mantiene en el Congreso por el tema del apagón analógico, el presidente Enrique Peña Nieto resaltó que este mandato constitucional se habrá de llevar a cabo el próximo 31 de diciembre, por lo que su Gobierno trabaja a marchas forzadas para entregar 9.7 millones de televisores a los que menos tienen.

El jefe del Ejecutivo se refirió por primera vez a este tema y sostuvo que la señal analógica se apagará, por lo que la transición a la era digital en México lo pone a la vanguardia en comparación a otros países en desarrollo.

Además, indicó que en esas naciones no han hecho un despliegue para entregar televisores digitales, ya que simplemente han alertado y han apagado las señales analógicas.

Al entregar el televisor número ocho millones 200 mil, el presidente manifestó que se ha sido un gran esfuerzo logístico, pues es una tarea que no se logra de manera fácil. Primero, un proceso transparente y abierto para adquirir las televisiones. Después, prosiguió, que la población esté informada, “que sepa que se va a apagar la señal analógica. Y para que no se queden ustedes sin ver la televisión y saber qué está ocurriendo o ver los programas de entretenimiento que eventualmente ustedes sigan”.



Página 1 de 1
\$ 7749.00
Tam: 123 cm2